

AYUNTAMIENTO DE MELLA

BOLETIN ABRIL 2025



 Ayuntamiento de Mella

 Ayuntamiento de Mella

El Ayuntamiento de Mella y PROPEEP coordinan actividad de inclusión social con líderes comunitarios

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [El Ayuntamiento de Mella y PROPEEP coordinan actividad de inclusi...](#)



abril 10, 2025

La semana pasada, el Ayuntamiento Municipal de Mella sostuvo una reunión con representantes del Programa de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), con el objetivo de coordinar una próxima actividad de inclusión social en beneficio de los distintos sectores del municipio.

Durante el encuentro participaron la Gobernadora Provincial, Sra. Mercedes Novas; la comisión en representación del PROPEEP; la vicepresidenta del Concejo de Regidores, Ana Varga; así como dirigentes comunitarios, representantes de juntas de vecinos, organizaciones comunitarias y pastores de iglesias.

En la reunión se abordaron temas vinculados a la integración de sectores vulnerables, la promoción de la equidad y el fortalecimiento del tejido social a través de espacios participativos e inclusivos.

El Ayuntamiento de Mella invita a vivir el espíritu de la Semana Santa con sabor y tradición.

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [El Ayuntamiento de Mella invita a vivir el espíritu de la Semana Sant...](#)



abril 16, 2025

Hoy, martes 16 de abril, estamos preparando unas deliciosas habichuelas con dulce en el local del Ayuntamiento, como parte de nuestras actividades alusivas a estas fechas tan especiales.

Invitamos a todas las personas del municipio a acercarse y disfrutar con nosotros de esta receta tradicional que nos une como familia y comunidad.

¡Ven y comparte un momento de reflexión, hermandad y sabor en esta Semana Santa 2025!

AYUNTAMIENTO DE MELLA RINDE CUENTAS EN SU PRIMER AÑO DE GESTIÓN

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [AYUNTAMIENTO DE MELLA RINDE CUENTAS EN SU PRIMER AÑO DE GE...](#)



abril 24, 2025

Mella, Provincia Independencia. – Este Jueves, el Ayuntamiento Municipal de Mella, encabezado por el Alcalde Rodrigo Matos, realizó su acto de Rendición de Cuentas, con motivo del primer año de gestión correspondiente al periodo 2024-2028. En un ambiente de participación ciudadana y transparencia, se presentó un resumen detallado de las obras y acciones ejecutadas en beneficio del desarrollo de nuestra comunidad.

Durante su intervención, el Alcalde Matos destacó los logros alcanzados gracias al esfuerzo conjunto entre el ayuntamiento, las brigadas comunitarias y el respaldo de diferentes instituciones. Se resaltaron importantes intervenciones en infraestructura, limpieza y embellecimiento de espacios públicos, gestión ambiental, fortalecimiento de la seguridad local y respuestas a las necesidades más sentidas de la población.

Discurso y rendición de cuentas de nuestro Ayuntamiento del primer año de gestión encabezado por nuestro Honorable Alcalde

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Discurso y rendición de cuentas de nuestro Ayuntamiento del primer...](#)



abril 25, 2025

Ver la rendición y el discurso completo pulsando [aquí](#)

Comparte y Comenta

La Alcaldía del municipio de Mella continúa fortaleciendo los servicios públicos a través del programa Oscuridad Cero

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [La Alcaldía del municipio de Mella continúa fortaleciendo los servi...](#)



abril 27, 2025

El mantenimiento y la colocación de nuevas lámparas en diferentes sectores. En esta etapa, los trabajos se concentran en la comunidad de Angostura y en el casco urbano del municipio, donde se están instalando luminarias y realizando reparaciones para garantizar espacios más seguros y mejor iluminados.

El programa Oscuridad Cero tiene como objetivo eliminar los puntos oscuros en las calles y caminos comunitarios, contribuyendo así a mejorar la seguridad ciudadana, la convivencia y el embellecimiento de las áreas públicas.

El alcalde Rodrigo Matos manifestó que esta iniciativa es parte del compromiso de su gestión de ofrecer mejores condiciones de vida a los munícipes. Asimismo, anunció que en los próximos días se dará inicio a tres importantes obras que impactarán de manera positiva a varias comunidades del municipio, fortaleciendo el desarrollo local y mejorando la infraestructura comunitaria.

Exitosa jornada “Primero Tú” en Mella beneficia a cientos de familias

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Exitosa jornada “Primero Tú” en Mella beneficia a cientos de familias](#)



abril 28, 2025

La Dirección de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), en coordinación con la Gobernación Provincial de Independencia y la Alcaldía Municipal de Mella, llevó a cabo este viernes 25 de abril la gran jornada de inclusión social “Primero Tú” en la Escuela Prof. Altagracia Moquete Suárez, con una amplia participación comunitaria.

Durante la jornada se ofrecieron servicios totalmente gratuitos como atención médica general, odontología, vacunación, cursos técnicos, entrega de dispositivos para personas con discapacidad, asesoría para emprendedores, asistencia alimentaria a través de Comedores Económicos e INESPRES, afiliación a programas sociales como Supérate, apoyo a embarazadas, registro civil, entre otros.

El evento contó con la presencia del director general de PROPEEP, Robert Darío Polanco, el senador de la provincia Independencia Dagoberto Rodríguez Adames, el Alcalde de Mella Rodrigo Matos, y los regidores Ana Vargas, Riquer Pérez y Cheifi Marmolejos. También estuvo presente Viera Mancebo, directora provincial de PROPEEP.